

Herausgeber:

Verbandsgemeinde Oberes Glantal, Stabsstelle Klimaschutz,  
Rathausstraße 8, 66901 Schönenberg-Kübelberg

Verantwortlich: Felix Fauß (06373) 504-118, E-Mail: f.fauss@vgog.de

---

### **Auch Rehweiler informiert seine Bürger:innen über das Thema Nahwärme**



Nach der Informationsveranstaltung in Glan-Münchweiler hat am Donnerstag, den 28.04.2022 nun auch die Ortsgemeinde Rehweiler seine Bürger:innen über das Thema der Nahwärme informiert.

Gemeinsam mit dem Referenten Kommunale Wärmestrategien der Energieagentur Rheinland-Pfalz, Stefan Beyer, und dem Klimaschutzmanager der Verbandsgemeinde Oberes Glantal, Felix Fauß, wurden die rund 30 interessierten Teilnehmenden zu allen Fragen rund um das Thema der Nahwärmeversorgung informiert. Die Themen Kosten für den Anschlussnehmer, Wärmeerzeugung in der Heizzentrale oder auch Vorteile für die regionale Wertschöpfung wurden durch Herrn Beyer anschaulich präsentiert und in einer sich anschließenden Diskussion vertieft. Eine solche Nahwärmeversorgung ermöglicht es für jeden Anschlussnehmer sich unabhängig von fossilen Energieträgern ganz bequem mit Wärme beliefern zu lassen. Wirkungsgradverluste der eigenen Heizung entfallen. Es wird nur die Wärmemenge bezahlt, die auch tatsächlich verbraucht wird, so Beyer. Neben diesen Vorteilen kommt hinzu, dass außer Änderungen im Technikraum in den Häusern keine Veränderungen an der Wärmeverteilung vorgenommen werden müssen.

Neben diesen Punkten wurde auch der Fragebogen zur Interessensbekundung besprochen. Dieser dient als Grundlage für die weiteren Betrachtungen zum Thema der Nahwärmeversorgung, stellt aber noch keine Verpflichtung zum Anschluss an das Netz dar. Sollte in der Ortsgemeinde ein ausreichend großes Interesse der Bürger:innen vorliegen werden die nächsten Schritte geplant und eingeleitet. Aus diesem Grund werden alle

Hausbesitzer:innen gebeten einen solchen Fragebogen auszufüllen und bis zum 06.06.2022 an Herrn Scholz oder ein Mitglied des Ortsgemeinderates zurückzugeben. Den Fragebogen finden die potentiellen Anschlussnehmer:innen in ihrem Briefkasten oder auf der Webseite der Ortsgemeinde.

Wer das Projekt Nahwärme Rehweiler gerne aktiv mitgestalten möchte wendet sich bitte an Bürgermeister Scholz, um in die Projektgruppe aufgenommen zu werden. Bei allen weiteren Fragen stehen Bürgermeister Frank Scholz wie auch Felix Fauß und Stefan Beyer jederzeit gerne zur Verfügung.